



StimmFolk

ein A cappella-Abend in der Zwicky-Fabrik

Vier gestandene VokalistInnen gewaschen mit allen Wassern von Renaissance bis Pop machen sich am schweizerischen Liedgut zu schaffen. Sie graben kräftig im ‚Röseligarten‘ herum und entdecken dabei selten gehörte Songperlen, bringen alte Gassenhauer zu neuem Glanz und komponieren dazu neue Tänze und Lieder zu aktueller Poesie.

Mittwoch, 25. Oktober 2023
Zwicky-Fabrik Fällanden
Eintrittspreis CHF 35.-
Beginn 20 Uhr, Türöffnung 19 Uhr
Barbetrieb
Reservationen: www.kulturgruppe-faellanden.ch
Vorverkauf: Metzgerei Hotz, Fällanden

Fällanden
Kulturgruppe



Florian Glaus, Tenor / Fabian Carisch, Bass / Leila Erdin, Alt / Meret Roth, Sopran

Meret Roth, Sopran, studierte an der Zürcher Hochschule der Künste und schloss dort im Jahr 2015 ihren Master mit Auszeichnung und Preis der Werner und Berti Alter-Stiftung ab. Den Bachelor absolvierte sie mit Schwerpunkt auf Barockgesang. Meret Roth studierte parallel zum Musikstudium Publizistikwissenschaft und populäre Kulturen an der Universität Zürich, wo sie ebenfalls 2015 erfolgreich mit dem Master abschloss.

Leila Erdin, Alt, singt seit ihrer frühen Kindheit und macht Musik mit Leidenschaft. Nach einem musikspezifischen Austauschjahr in Schweden, am Musikgymnasium „Spyken“ in Lund, schloss sie 2013 ihre Musik-Matur an der Neuen Kantonsschule Aarau mit dem Hauptfach Klavier ab. Von 2014 bis 2017 studierte sie an der Zürcher Hochschule der Künste den Bachelor Jazz Gesang mit Vertiefung Schulmusik bei Marianne Racine.

Florian Glaus, Tenor und **Fabian Carisch**, Bass, zwei gestandene Gesangsprofis, ergänzen das Quartett. Florian Glaus schloss an der Zürcher Hochschule der Künste seinen Master of Arts mit dem Schwerpunkt in klassischem Gesang ab. Fabian Carisch, studierte Schulmusik II an der Zürcher Hochschule der Künste und schloss seinen Master 2016 mit Auszeichnung ab. Seither unterrichtet er Musik an verschiedenen Gymnasien.

Es entsteht ein Kunterbunt, bei dem Herzschmerz-Lieder, Nachrichtenballaden & politische Ereignisse ihren Platz finden: «CH-Folksmusik» mit vier ausdrucksstarken Stimmen in bunter Kleidung! «StimmFolk» eben!

Die Kulturgruppe Fällanden freut sich mit Ihnen auf einen vergnüglichen Abend.